

Cher Père Raymond Monnoyeur, administrateur du diocèse de Saint-Claude,

Je suis très heureux d'apprendre l'ordination presbytérale de deux de mes diacres diocésains, l'abbé Jegani Arockiasami et l'abbé Ligor Devaraj, qui ont été invités par votre diocèse à effectuer des études de théologie en vue d'un service pastoral dans le diocèse de Saint-Claude.

Je souhaite vous dire combien le diocèse de Dindigul est fier d'entretenir une relation missionnaire avec votre diocèse depuis 2014. J'exprime ma gratitude la plus sincère à son Excellence Monseigneur Vincent Jordy, ancien évêque de Saint-Claude maintenant archevêque de Tours, qui a accueilli nos séminaristes depuis 2014.

C'est là un signe de la présence de l'église universelle et un symbole d'échange international et interculturel. Votre générosité à accueillir les Tamouls dans votre diocèse témoigne d'une véritable fraternité sacerdotale et je vous en remercie.